
 

 

Es liegen Fragen von Herrn Brockmann zum Grundschulstandort Tungendorf vor. Die Ver-
waltung wird die Beantwortung im Nachgang zur Sitzung schriftlich vornehmen. 
 
Der Erste Stadtrat beantwortet Fragen von Frau Pieper (Timm-Kröger-Schule) und Frau 
Naumann (Gartenstadtschule) zur Bemessung der Stundenkontingente im Rahmen der Ver-
stetigung der Schulsozialarbeit an den Neumünsteraner Schulen. 
 
Der Vorsitzende geht auf eine Frage von Frau Vogt zu geplanten Brandschutzmaßnahmen in 
der Helene-Lange-Schule ein. 
 
 
 


